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Abstract (en)
The connector (10) has a body (12) suitable for covering sections (56, 58) of lines (26, 30) e.g. cables, and has a hollow space (42) for receiving the
sections, where the body is formed from partial elements (14, 16), which are fittingly joined to each other. The elements are provided with electrically
conducting reservoirs (38, 44) containing fluid mass in such a manner that the elements withdraw the mass into the space during joining, so as to
electrically connect the lines.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen elektrischen Verbinder (10) zum elektrischen Verbinden einer ersten Leitung (26) mit einer zweiten Leitung (30). Um
in kostengünstiger Weise eine mechanisch und elektrisch sichere Verbindung zu erreichen wird vorgeschlagen, dass der Verbinder einen aus
zusammenpressbaren Teilelementen (14,16) gebildeten Körper aufweist, wobei beim Zusammenpressen der Teilelemente (14, 16) eine elektrische
Verbindung durch mittelbaren oder unmittelbaren Kontakt und/oder durch Austritt einer in einem Reservoir in einem der beiden Teilelemente (14, 16)
vorhandenen elektrisch leitfähigen fließfähigen Masse hergestellt wird.
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